

PRESSEINFORMATION



19. Juni 2015

Verabschiedung Antony Hermus

Empfang im Theaterfoyer

Mit einem kleinen Empfang im Rangfoyer des Anhaltischen Theaters Dessau verabschiedet die Stadt Dessau-Roßlau heute Abend den langjährigen Generalmusikdirektor des Hauses, Antony Hermus. Die Laudatio hält Bürgermeisterin Sabrina Nußbeck, Schülerinnen und Schüler der Musikschule gestalten das musikalische Rahmenprogramm. Grußworte halten ebenso Christoph Göring von der Stiftung der Freunde des Anhaltischen Theaters und Oliver Thust, Vorsitzender des Freundeskreises des Dessauer Theaters.

Im Anschluss gibt es einen Sektempfang. Der Programmablauf ist als Anlage beigefügt.